
Die Vorsitzende übergab das Wort an Frau KD´in Udelhoven.  
 
KD´in Udelhoven teilte mit, dass die Verwaltung die nachfolgend genannten Anfragen 
beantwortet habe und die Antworten der Niederschrift beigefügt würden. 
 

 Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 10.10.2022:  

Personalentwicklungskonzept des Rhein-Sieg-Kreises;  

 Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 17.10.2022:       

Durchführung des Zensus im Rhein-Sieg-Kreis; 

 Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 17.10.2022:                 

Besetzung der Leitung des Sozialdezernates 

 Anfrage der FDP-Kreistagsfraktion vom 17.10.2022:          

Bearbeitungszeit im Ausländeramt 

 

 
Anschließend übergab die Vorsitzende das Wort an die Gleichstellungsbeauftragte 
Frau Milde, die dem Ausschuss einen kurzen Überblick über die vergangenen und 
geplanten Veranstaltungen und Aktivitäten der Gleichstellungsstelle für die 
Beschäftigten im Haus gab. 
 
Die Vorsitzende dankte Frau Milde für diesen guten Bericht.  
 
Weitere Mitteilungen oder Anfragen lagen im öffentlichen Teil nicht vor, so dass die 
Vorsitzende den öffentlichen Teil beendete und die Nichtöffentlichkeit herstellte. 


